

Still-/Wickelbänke für Hernals

Berichtersteller/in: Catherine Wyrwalska

Die BezirksrätInnen der Wiener Volkspartei Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 6. Dezember 2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden

ANTRAG

Antragstext:

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (u.a. MA 42) mögen die Aufstellung von Still-/Wickelbänken rund um oder in den Hernalser Spielplätzen prüfen. Sollte eine Errichtung möglich sein, wird darum ersucht, diese baldmöglichst durchzuführen.

Begründung:

Für Mütter mit Babys, noch zu stillenden Säuglingen, richtet sich die gesamte Tagesplanung nach dem Hungergefühl ihrer Kinder. Die zu Verfügungsstellung von Still- und Wickelbänken bieten Müttern mehr Flexibilität. Die Bank bietet mit der Ablagefläche einen Fallschutz und somit mehr Sicherheit bei Stillen bzw. Wickeln. In Hernals gibt es viele Spielplätze mit Spielmöglichkeiten für kleine Kinder, mit den Stillbänken können Mütter sich mit ihren Kindern den öffentlichen Raum noch besser nutzen.



Die Wiener Volkspartei

Hernals

**Für die Fraktion der Wiener Volkspartei Hernals
Mag. Klaus Heintzinger
Klubvorsitzender**